

### **Die coolste Nachtwanderung**

Auf Klassenfahrt am 26.01.2023 hatten wir (die 5b) eine Nachtwanderung mit Herrn Schlippert, Herrn Kaya, Frau Kral-Arazi und Frau Prosser.

Es war sehr gruselig, weil es nach Wildschwein roch und ich allein mit Ali und Khalil war. Zu dritt liefen wir durch den Wald. Bei der Hälfte des Weges sahen wir auf einmal Lichter. Es war Frau Kral-Arazi, die am Ende des Weges auf uns wartete. Als alle anderen bei uns ankommen waren, gingen wir zurück in unsere Hütten und schliefen bis zum nächsten Morgen.

Am nächsten Morgen fuhren wir schon wieder nachhause und die Klassenfahrt war zu Ende.

-Louis-